

# 湯来ふるさと新聞

第158号(平成30年7月19日発行)

## 湯来温泉ホテルまつりに 初出店

7月1日(日)湯来温泉ホテルまつりの最終日に、湯来プロは初出店しました。

ホテルまつりが、どのような賑わいなのか?どんな出店があるのか?出店場所はどんなのか?といったこともわからず、急ぎよ出店を決めました。

販売時間が10時から20時と長いため、メンバーのシフトを組んで臨みました。ちなみに、湯来プロが販売したのは、ゆきこんやき、枝豆、カップゼリー、ペットボトルのお茶とジュースです。

会場に行ってみると、左の写真のとおり!隣はプロの販売集団!手書きの値段票で、



チマチマアピールしているのは湯来プロだけ。おかしいやら恥ずかしいやら...の気分でした。



湯来プロが想定していたほどの来場者はありませんでしたが、ステージでは歌謡ショー、マリンバの演奏、神楽上演などがあり、蒸し暑い中、なんとか長丁場をこなしました。お疲れ様でした。

## 夏のクリーンウォーク

7月15日(日)夏のクリーンウォークを行いました。暑いと熱中症の心配があるのですが、いつもより30分早い7時半からのスタートにしました。今回も魚切と白川の皆さんが参加してくださいました。

738-0513  
広島市佐伯区  
湯来町伏谷 535  
湯来ふるさと  
プロジェクト  
☎0829-86-1439

川角から大古谷のバイパスが開通したので、今回から湯来チームは、大森神社からポプラまで、また大古谷バス停からセブンまでの清掃を行うこととしました。

7月5日からの豪雨の影響か、ゴミの量は少ないように感じましたが、意図的に捨てたと思われるコンパネ等の不法投棄にはあきれました。途中、沿道に植えたメラン



ポジウムが花をつけており、うれしくなりましたが、サルビアの生育がいまひとつなのは気になりました。



次は30回目のクリーンウォークになります。ゴミが捨てられない環境にするには、まだまだ活動が必要なようです。  
**コンパネの生育は?**

各自で栽培されているコンパネの生育はいかがでしょう?



**お知らせ**  
●7月22日(日)に予定していた狐原山作業は、都合により、**8月26日(日)に延期**させていただきます。左の写真のとおり、山頂の展望は、非常に悪くなっております。すぐにも作業をしたいところですが、災害ボランティア活動を優先させていただきます。どうかご理解ください。



- 7月のとれたて元氣市出店は、28日(土)です。
- 平成30年度湯来プロ総会を、8月4日(土)正午、南公民館(ランチミーティング)で行います。出席と会費の納入(年間2千円)をお願いします。
- 今年の可部の町めぐりは10月14日(日)です。出店場所である、お寺さんの改修工事の影響で、湯来プロの出店場所が変更されるかもしれません。